

# Auge de negocios con E. U. espérase pronto

Auge de negocios se desarrollará entre El Salvador y Estados Unidos, a raíz de la gira que por tres Estados de aquel país hicieran empresarios y autoridades salvadoreñas. Tal es la opinión del licenciado Francisco Calleja Malaina, funcionario de la banca privada, quien formó parte de la delegación salvadoreña.

"A nivel de la banca privada —afirmó— tuve la oportunidad de conversar con banqueros que representaban a los más importantes bancos de las tres regiones sureñas

que se visitaron: y estrechar aún más los lazos interbancarios entre El Salvador y los Estados Unidos, para poder atender adecuadamente el flujo de negocios que con esta visita se van a desarrollar".

**Gira fue un acierto**

Señaló que personalmente considera que la gira "fue un éxito tanto comercial como políticamente y, por lo tanto, un verdadero acierto, ya que El Salvador sin duda aigna

— Pasa a la página 11 —

## Positiva fue la gira a E. U. dice presidente de la ASI

Positiva fue la gira por los Estados Unidos, ya que se logró hacer importantes contactos comerciales, manifestó ayer el presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), doctor Fernando Alvarado Piza. "Los resultados —refirió— los considero altamente positivos para la imagen de nuestro país y de nuestro gobierno". Seguidamente agregó: "Esta clase de intercambio entre altas autoridades gubernamentales y representantes de los sectores privados propician un mejor entendimiento y un mayor acercamiento, que son factores muy deseables en las

relaciones oficiales, comerciales y culturales de dos países. Esto facilita el encausamiento por los mejores senderos de los asuntos tanto políticos como de los nego-

— Pasa a la página 11 —

## Prof. Dimas señala fallas en la Reforma Educativa

Cada 10 ó 15 años deben revisarse los planes y programas educativos del país, para notar los resultados obtenidos y corregir lo malo, dejando lo bueno, manifiesta el profesor Rubén H. Dimas. El maestro que mañana recibirá el premio "Palma de Oro", por parte de la Cámara de Comercio, como empresario en el campo de la educación y como forjador de generaciones, fue entrevistado sobre el seminario de la Reforma Educativa, que se realizará en abril y mayo próximos.

"La Reforma Educativa ha tenido aspectos buenos y malos también. De ahí la conveniencia de este seminario que llevará a cabo el Ministerio de Educación,

el cual, considero, dejará algún provecho. Durante el seminario se debe analizar lo poco bueno que ha tenido y quitar lo malo", expresa.

Dice además el profesor Dimas que se debe restituir la asignatura sobre moral, urbanidad y

— Pasa a la página 11 —

## Mañana celebra su 35º aniversario la FEDECCREDITO

Su Trigésimo Quinto Aniversario de fundación celebrará mañana viernes 24 la Federación de Cajas de Crédito, a partir de las 5 de la tarde.

— Pasa a la página 62 —



AUGE. La gira que se hizo a los Estados Unidos, desarrollará un auge de negocios en ambas vías, afirmó el Lic. Francisco Calleja Malaina.

## Seminario para contribuyentes de Estados Unidos

Como un servicio especial para los contribuyentes norteamericanos residentes en El Salvador, la Oficina del Impuesto Sobre la Renta de los Estados Unidos y la embajada de ese país ofrecen en el auditorium del Servicio Informativo y Cultural de los Estados Unidos (USIS), un seminario de orientación sobre impuestos en los Estados Unidos, el próximo lunes 27 de febrero a las 9:00 a.m.

El seminario consistirá en una discusión de la ley del impuesto de los Estados Unidos y de los formularios correspondientes, diseñado primordialmente para ayudar a hombres de negocios norteamericanos, empleados del gobierno de los Estados Unidos y otros contribuyentes que residen en El Salvador. A continuación, los asistentes podrán preparar sus declaraciones con la ayuda del representante de la mencionada oficina del Impuesto.



—Foto de LA PRENSA, por Margarita FALTA MORAL. La asignatura de moral y urbanidad debe ser obligatoria en toda la educación básica, afirma el profesor Rubén H. Dimas.

## A revisión por abogados de C. A. las leyes marítimas

La revisión de toda la legislación marítima existente en los países del área y luego proponer toda aquella que sea necesaria para contribuir al desarrollo marítimo de Centroamérica, se realizará en la Quinta Reunión de Trabajo que tendrán los abogados especializados en esa clase de legislación. La reunión del Grupo de Trabajo se inicia hoy y terminará mañana, en la ciudad de Guatemala y ha sido auspiciada por el Proyecto TRANSMAR, que contribuye al desarrollo marítimo portuario de la región.

Fuentes de TRANSMAR indican

que ese esfuerzo conjunto de los cinco países del área y de las Naciones Unidas a través de su agente de ejecución UNCTAD (Or-

— Pasa a la página 32 —

## El Salvador en camino de ser centro oftalmológico regional

El Salvador está en camino de convertirse en el centro oftalmológico de Centro América, ya que pronto contará con el moderno Instituto de Ojos, manifiesta el Dr. Francisco López Beltrán. El edificio se construye en la 1ª Diagonal y Boulevard Tutumichapa y éste será un hospital dedicado exclusivamente al cuidado de los ojos. Se proyecta su apertura para el próximo junio.

que no se encuentra en el área un centro de tal magnitud", agregó el Dr. López Beltrán.

El moderno edificio constará de

— Pasa a la página 86 —

## Primer encuentro entre los patronos y sindicalistas

Ayer sostuvieron su primer encuentro empresarios y trabajadores de la construcción, en audiencia concedida a ambas partes por el Tribunal de Arbitraje, integrado por el Ejecutivo en el ramo de Trabajo para dirimir el conflicto de la construcción. Las empresas constructoras estuvieron representadas por los ingenieros Carlos Mena, Arnoldo Poca-

— Pasa a la página 62 —



DIRIGE HOY. El maestro italiano Ettore Straita, dirigirá esta noche a la Orquesta Sinfónica de El Salvador, en el concierto "Noche en Broadway", que incluye música de revistas famosas. El evento será en el Teatro Presidente. Derecha: señorita Angélica Morales, de televisión educativa.

—Foto de LA PRENSA, por Margarita

### INDICE

	Páginas
Información Nacional	2 3
Información Internacional	4 5
Economía y Finanzas	7
Sociales	8 10 12 14 16 18 20 22 24 26
Cartas a María	9
Mensaje a la Conciencia	65
Platillos Voladores	30
Deportes	44 46 48 50
La Vida es Así	64
Cómicos	70 72
Clasificados	74 75 76 77 78 79 80 81
Horóscopo Personal	53
Cine, Espectáculos y TV	82 83 84 85 86 87
Indicador	83